

# 保護司 & 町議会

## 大勢の方々の理解と協力が 更生や自立に必要なんですね

Q 保護司ってどんな活動をされているのですか？

—保護観察処分になった人が、罪を償つた後に、社会でしっかりと自立していけるようサポートするのが主な仕事です。そのために、面接したり、相談にのったり、場合によっては仕事を見つけるのを手伝つたりします。

—「社会を明るくする運動」もその一つで、この運動は全国的に展開されている運動です。大勢の方々の理解と協力がそうし

Q 保護司になつたきっかけは？

—保護司の先輩の方から勧められ、初め、保護司ってどんな仕事か分からなかつたので、ちゅうちょしていたんですが、話していくうちに、大切な仕事だと思い受けたことにしました。

—中学校に勤めていたとき、当時は校内暴力が問題になっていて、その時に保護司のお世話になつていたので仕事の内容は

た人たちの更生や自立に必要なんですね。

—ほかの地区でも「社会を明るくする運動」の駅頭活動で中学生が協力してくれています。その企画は、私たち瑞穂分区から始まつたんです。

—議員から紹介されて。縁の下の力持ちになればと引き受けました。

—直接も横に座つたりして、リラックスで

Q どんなことに気を付けていますか？

—とにかく話を聞く。それが本当にうそと分かっても。

—以前担当していた子には、忘れない過去になると思うので、自分からは声をかけないようになっていますが、向こうから挨拶してくることもあります。

—保護観察が終わつた子には、忘れない過去になると思うので、自分からは声をかけないようになっていますが、向こうから挨拶してくることもあります。

Q PRをお願いします。

—中学卒業後に非行に走る子供たちが増える傾向にあります。中でも勉強が苦手で、将来の目標が見えず自暴自棄になつている子が多いです。勉強が必要なことは遠からず本人が気付きます。どんな形でも高校は卒業してほしいです。

—都立の定時制高校が減少傾向にあります。子供たちの将来のためにも、定時制高校がもっとあれば…。

—非行に走つた子の多くが「寂しかった」と言っています。孤独を感じさせないように声掛けをしてほしいです。

—とてもつらい境遇で生きてきた子もいる。自分も同じ境遇だったりどうだったろうと考へてしまい、「生きていてくれただけでもすばらしい」と思ひます。

—犯罪を減らし社会を少しでも明るくするためのボランティアとして、誇りと使命感を持つて取り組んでいきたいです。

Q 夢や目標があつたら教えてください。

—参加してくださった保護司の皆さん、ご協力ありがとうございました。



法務省 HPより

Q どんなことに苦労されていますか？

—就職先を探す時に、瑞穂町には受け入れてくれる協力雇用主さんがいてくれて、本当に助かっています。

—月に2回は担当している人を自宅に呼んで話を聞く必要があります。できれば自宅のほかに町にも相談室があればありがたいです。

Q 夢や目標があつたら教えてください。

—犯罪を減らし社会を少しでも明るくするためのボランティアとして、誇りと使命感を持つて取り組んでいきたいです。



法務省 HPより